

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

WMF_DAVID_IN FREIGABE_BILD ANGEFRAGT_Farbe ins Spiel bringen

Julius Hübner, Farben Julias Hübner GmbH

Julius Hübner ist mit seinem Kärntner Betrieb auf den Verkauf von Farben und Lacken spezialisiert. Seinen Fuhrpark will er schrittweise auf Elektrofahrzeuge umstellen.

Die Wurzeln unseres Unternehmens reichen bis ins Jahr 1987 zurück. Damals haben wir in der Villacher Straße in Spittal an der Drau eine Filiale unseres Familienunternehmens speziell für den Farbenhandel gegründet und ich übernahm die Leitung des Standorts. Nachdem ich mich 1994 mit dem Farbenhandel selbstständig gemacht habe, übersiedelten wir 1995 in einen Neubau inklusive Großhandelslager und 2011 folgt dann die Eröffnung einer weiteren Filiale in Villach. Heute verkaufen wir Farben und Lacke in ganz Kärnten und Osttirol.

"Wir versuchen unseren Betrieb möglichst ökologisch auszurichten – die Umstellung unseres Fuhrparks auf Elektrofahrzeuge ist dahingehend ein wichtiger Schritt."

Natürlich waren uns während dieser Zeit die Themen Nachhaltigkeit und Umweltschutz immer sehr wichtig. Aktuell setzen wir beispielsweise ein Zeichen, indem wir unseren gesamten Fuhrpark auf Elektrofahrzeuge umstellen. Ich durfte dabei den Anfang machen und erledige mittlerweile alle meine Kundenbesuche und Fahrten zu Besprechungen auf Baustellen, aber teilweise auch Zustellungen, mit dem neuen Stromfahrzeug. Das spart Treibstoff und jede Menge CO₂-Emissionen – nicht zuletzt machen sich in unserer Buchhaltung aber auch die niedrigen Betriebskosten positiv bemerkbar. <https://www.farbunion.at/de/farben-lacke>

Online seit 19.01.2022 (Aktualisiert: 21.03.2023)